

Les règles et les habitudes en Suisse

Chaque pays a ses propres règles et habitudes. Il existe aussi en Suisse quelques règles non écrites. C'est important de les respecter.

Les différentes cultures

La Suisse est un pays diversifié avec ses différentes régions et ses quatre langues nationales. Les mentalités varient selon les régions. Une habitude en Suisse romande peut être différente en Suisse alémanique ou italienne. Les différences entre les villes et les campagnes sont également importantes. Mais il y a aussi des habitudes pareilles pour toute la Suisse :

Les salutations

En Suisse, quand les gens se saluent, ils se serrent la main et se regardent dans les yeux, aussi entre hommes et femmes. On utilise souvent "Bonjour" comme salutation standard, mais entre amis, on peut dire "Salut". Dans les campagnes, en général, les gens se saluent, même s'ils ne se connaissent pas.

Dire "merci" et "de rien" est également important, aussi dans les magasins ou les restaurants.

La ponctualité

La ponctualité veut dire : arriver à l'heure.

En Suisse, généralement, les gens arrivent à l'heure.

Si vous avez plus de 5 minutes de retard, c'est poli de l'annoncer par téléphone ou par SMS. C'est surtout important au travail.

Pour les réunions ou les rendez-vous, c'est mieux de fixer l'heure à l'avance.

Les visites surprises ne sont pas habituelles, même entre amis.

Plus d'informations (liens, adresses, aide-mémoires, brochures)

www.bonjour-jura.ch/fr/bon-a-savoir/les-regles-et-les-habitudes-en-suisse